

Fantastischer Kinderkarneval in Schoningen mit 150 Akteuren

Schoningen – Mit einem fantastischen ebenso kindgerechten wie sportlichen Programm feierten die kleinen Karnevalisten des SC Schoningen „ihren“ Kinderkarneval. Dank der kreativen Übungsleiterinnen Elke Wieneke, Elke Marzock, Rita Riemenschneider, Nadine Weber-Engel, Sabrina Wieneke, Birgit Holz, Alina Engel, Sophie Gebert und Jule Rackwitz erlebten die Kinder mit ihren Eltern, Omas und Opas einen mitreißenden und fröhlichen Nachmittag.

Prinzenpaar mit Lukas-Regeln

In der prall gefüllten in der Turnhalle galten am Sonntag die „Lukas-Regeln“, denn Jette Lukas und Lukas Tepperwien übernahmen als Prinzenpaar die Macht beim Kinderkarneval. Nach langer Coronapause wurde richtig gefeiert. 150 Aktive aus den Kinder-Sportgruppen sorgten für ein rund zweistündiges Programm.

Sport statt Hausaufgaben, ein Tablett für alle Schüler und Aufstehen erst nach 15 Uhr gelten zukünftig in Schoningen und Umgebung, verkündete das Prinzenpaar und startete die Karnevals-Show mit einem dreifachen „Kambieke Helau“. Das Komitee mit Kilian Kerl, Felix Holz und Alina Engel führte durchs Programm, das viele Tänze, Akrobatik und Clownerie bot. Zudem lud das Trio zu Mitmachaktionen ein und alle Kinder beteiligten sich.

Eine rasante Show für Kinder

Danach folgte ein Höhepunkt nach dem anderen. Es war eine reine Freude, glückliche und lachende Kinder mit zufriedenen Familien zu sehen. Den Startschuss setzten die Mittwochsmädchen der 3. und 4. Klasse mit Ihrem Gardetanz, gefolgt von gut gelaunten Clowns der Dienstagskids 3,5 bis 5 Jahre. Eine erste Mitmachaktion bot die Eltern-Kind-Gruppe der 2-4jährigen mit „Theo Theo“. Die Mittwochsmädchen der 1-2 Klasse beeindruckten mit ihrem Farbenspiel. Einen Feuerwehr-Einsatz zeigten die Dienstagskids 4-6 Jahre. Nach dem Evergreen „Aloha Heja He“ von Achim Reichel ruderten die Kids wie die Großen in der Halle. Als Nixen begeisterten die großen Turnsternchen und beim „Flieger“ standen alle auf und machten mit. Samba, Rumba und Cha Cha Cha zeigten die Dienstagsmädchen 5-6 Jahre. Mitmachen war wieder bei der Gruppe Dancisfaction der Freitagsmädels angesagt. Sportlich wurde es „fast“ zum Schluss mit den „Müllmännern“ vom Samstag's Turnteam. Den Schlusspunkt setzte das große Finale. Unter dem großen Applaus der kleinen und großen Gäste versammelten sich alle 150 Akteure noch einmal gemeinsam auf die Bühne. Das Programm endete mit einer Polonaise durch den Saal.

Turngeräte auf der Bühne

Tanzend, spielend und lachend tobten die Kinder in der eigens aufgebauten Turnarena auf der Bühne. Die Kinder konnten lustige Sachen machen, während die Erwachsenen bei Kaffee, Kuchen, Pokorn und Muffins den gemütliche Abschluss feierten.

Dankeschön.

Voller Stolz und mit viel Begeisterung dankt der SC-Vorstand allen Akteuren, die zum Gelingen beigetragen haben. Danke auch an die HNA, Roland Schrader und Katrin Schmidt für die zauberhafte Bildergalerie

Bildunterschriften

- Perfekte Darbietung: Die Mittwochsmädchen des SC Schoningen zeigten einen Gardetanz
- Mitgemacht: Der Saal ruderte mit dem Komitee zu „Aloha Heja He“.
- Kinderkarneval-Prinzenpaar: Jette Lukas und Lukas Tepperwien.
- Akrobatisch: Dancisfaction bot die Gruppe der Freitagsmädels.

















Noch mehr Bilderjörg Grabowsky per WhatsApp 0172 / 753 6656